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Compte Rendu de l’Assemblée Générale 
Du 7 mai 2022 à 16 h 00 

Salle Santos Dumont 
 Nantes 

JUMELAGES  EUROPEENS 
La Poste et France Telecom 

de Nantes 
 

Secrétaire : Yann Praud 
 33 (0)6 81 73 45 87 
@mail : secr.nantes@eurojumelages.eu  
 
 

 Ordre du jour :              
      1 - Rapport moral 

 2 - Rapport d’activités 2020-2021 
 3 - Rapport financier 2020-2021 
 4 - Rapport des vérificateurs aux comptes  
 5 - Cotisations 2023 

 6 - Approbation du  PV de l'AG 2020 (que vous avez reçu début 2020 et qui est 
disponible sur notre site : http://www.nantes.eurojumelages.eu) 

 7 - Présentation des activités 2022 
 8 - Rapport des commissions 
 9 - Élection du Conseil d’Administration 
 10 – Election des vérificateurs aux comptes 
  11 - Questions diverses 
 

La présidente, Marylène Fuselier, ouvre la séance à 16h 15 

1) Rapport moral (Marylène Fuselier) 

Je tiens à vous remercier très sincèrement pour la confiance que vous nous accordez en étant présents à cette 
Assemblée Générale, la première depuis le début de la pandémie. Il n’y aura pas de soirée festive après cette 
réunion, c’est un peu trop tôt, nous ferons mieux à la prochaine. 

Nous sommes le 07 mai 2022, nous sommes tous ici avec ou sans masque, sans pass, tout semble donc normal, 
mais… 

L’année 2021, elle, ne le fut pas. Cahin-caha, au gré des directives changeantes (et c’est peu dire), le 
confinement, le couvre-feu, notre vie associative s’est accrochée, a résisté. Ce ne fut pas simple ! 

Nous avons pu tous ensemble montrer notre solidarité en décidant de participer en septembre au séjour en 
Allemagne dans la Forêt Noire, magnifiquement organisée par nos adhérents sarrois, et ensuite à notre « Journée 
du Jumelage » début décembre qui a rassemblé une trentaine de jumeleurs. Tous très heureux de se retrouver. 

Cette reprise d’activité a eu lieu dans un climat un peu moins chaotique et nous pouvions enfin envisager de 
connaître une année 2022 sous de meilleurs auspices. 

Compte tenu du peu d’activité en 2021, le Conseil d’administration a décidé comme en 2020 de ne pas vous 
demander de cotisation pour 2022. L’association prendra en charge ce manque de produit. 

Le début de l’année 2022 voit le déclenchement d’une guerre fratricide au cœur de l’Europe dont les effets 
dévastateurs sur le peuple ukrainien repousse la crise du Covid-19 au second plan. Ces évènements redonnent 
malheureusement tout son sens à notre mouvement qui œuvre pour la fraternité la solidarité et la paix entre les 
peuples européens. Aujourd’hui, la Pologne et la Roumanie accueillent la grande majorité des plus de 5 millions 
de réfugiés ukrainiens dans l’Union Européenne. 

Je propose que le prochain conseil d’administration étudie par quel moyen exprimer notre solidarité.  Nous devons 
cependant garder espoir en l’avenir. 

Au conseil d’administration du 11 mars, Yann nous a fait part de la dissolution de l’association poste de Lublin et 
du souhait de quelques adhérents d’adhérer à notre association, ce que nous avons acté comme nous l’avions fait 
pour nos jumeleurs allemands en 2019 et j’ai envoyé un courrier officiel à Grazyna Brzoska, la présidente, pour 
l’informer de notre décision. A ce jour je n’ai pas reçu de réponse mais leurs priorités sont sans doute différentes 
avec la guerre en Ukraine.  
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Je termine en ayant une pensée pour notre ami Dieter Möckel, ancien président  de la section de Cottbus  qui a eu 
la tristesse de perdre sa femme Sigrid et aussi pour Lothar Schomber qui a été victime d’un AVC et du Covid en 
2021. Nous espérons qu’il va mieux, mais nous n’avons pas de nouvelles. 

Je déclare l’AG ouverte et je passe la parole à notre secrétaire Yann Praud pour le rapport d‘activité. 
 

2) Rapport d’activités 2020-2021 (Yann Praud) 
Fonctionnement de l'association : 

Nous souhaitons la bienvenue aux 27 adhérents présents et remercions les 21 adhérents représentés : 51% de nos 
95 adhérents. 

-Le conseil d'administration de l'association composé de 8 membres (Bernard BOUET, Didier COGREL Marylène Fuselier, Danièle 
PRAUD, Yann PRAUD, Claudine PREFOL, Jacques SIMON, Jacqueline THEBAUD) s'est réuni 4 fois au cours 2020, 3 fois en 2021, et 
déjà 3 fois en 2022. 

-L'Assemblée générale de l'association a eu lieu le 8 février 2020 dans la salle Santos Dumont à Nantes. 37 
adhérents ont participé à l'AG. La COVID a empêché la tenue d’une AG en 2021. 

- L'Assemblée Générale 2021 de l’Union Nationale des Jumelages a eu lieu au centre Azureva de la-Londe-les-
Maures le 8 octobre 2021. Didier Cogrel nous y a représenté. 

Nous rappelons que toutes les informations sur notre association, informations régulièrement actualisées, sont 
disponibles sur le site internet « nantes.eurojumelages.eu » 

Activités culturelles et de loisirs : 

- Pour la "journée du jumelage" un repas a été organisé au restaurant "Les Terrasses de la Gournerie", le 5 décembre 
2021. 29 personnes ont participé au déjeuner à la satisfaction de tous. 

- Une rencontre à Benidorm, organisée dans le cadre des activités Eurojumelages du 7 au 11 novembre 2021, a été 
suivi par la famille Praud. 

Activité cours de langues 

- Cours de polonais proposé par notre association, Yann Praud responsable de l'activité vous en fera le compte rendu. 

 
Le rapport d’activité a été approuvé à l’unanimité des présents et représentés. 

3) Rapport financier 2020-2021 et budget prévisionnel 2022 

Bernard Bouet présente le compte rendu financier et le budget prévisionnel (documents joints). 

Le rapport financier a été approuvé à l’unanimité. 

 

4) Rapport des Vérificateurs aux comptes 

Les vérificatrices aux comptes Ghislaine Julienne et Francine Simon (pas présente cet après-midi), certifient la 
sincérité et la régularité du bilan annuel présenté à l'assemblée générale par Bernard Bouet, trésorier de 
l'association. Elles ont validé les comptes.  

Le rapport financier et le budget prévisionnel sont adoptés à l'unanimité par les adhérents présents ou représentés à 
l'AG 

5) Montant des cotisations pour 2023 :  

Le conseil d'administration a décidé de ne pas augmenter les cotisations en 2023 : 

 

6) Approbation du PV de l'AG 2020 

Le compte rendu de l’AG 2020, envoyé aux participants, est validé à l'unanimité par le vote des adhérents présents 
ou représentés. 

 

7) Projets d’activité 2022 (Yann Praud) 

Fonctionnement de l'association : 

- Assemblée générale de l'association le 7 mai 2022 dans salle Santos Dumont à Nantes, suivie par un apéritif. 

- Assemblée Générale 2022 de l’Union Nationale. Elle aura eu lieu au centre Azureva de Tregunc du 8 au 11 
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septembre 2022. Nous y participerons. 

Activités culturelles et de loisirs : 

- Rencontre avec nos amis allemands à Binic du 28 mai au 4 juin 2022. 41 personnes participeront, sont 39 toute la 
semaine. 

- Rencontre avec les jumeleurs polonais de Lublin envisagée à Saint-Brevin. 

- l’assemblée générale Eurojumelages se déroulera du 30 septembre au 2 octobre à Wroclaw. Trois Nantais y 
participeront. 

- Organisation de la traditionnelle "journée du jumelage" pour fêter l'amitié et le jumelage, en novembre. 

Activité cours de langues 

Le nombre de participants ne permet pas d’assurer l’équilibre financier. L’activité ne reprendra pas à l’automne 
2022. 

 

8) Élection du conseil d’Administration 

Cinq membres du CA sont sortants en 2021 et 2022 : Bernard BOUET, Marylène FUSELIER, Danièle PRAUD, Yann PRAUD 
et Jacqueline THEBAUD. Ils sont candidats pour un nouveau cycle de trois ans. Claudine PREFOL ne se représentait 
pas. 

Résultat des votes : 48 votants, 48 exprimés (Jacqueline et Yann = 48, Claudine = 45) 
Tous les candidats sont élus à la majorité des présents et représentés. 

 

9) Election des vérificateurs aux comptes 

Ghislaine JULIENNE et Francine SIMON sont élues pour un nouveau cycle de 2 ans. 

 

10) Questions diverses  

Aucune question n'étant posée, Marylène Fuselier, présidente, lève la séance à 17h05 et l'AG se termine par un 
apéritif très convivial. 


